

Samedi 28 juin 2025, la ville du Mans organisait la seconde édition de « Tous au sport », une journée exceptionnelle dédiée au sport, en collaboration avec les associations sportives locales. Comme l'année précédente, l'évènement avait lieu au Stade Marie-Marvingt. Sous un ciel radieux, le public était au rendez-vous et une centaine d'associations ont présenté leurs disciplines.

Découvrir des sports émergents

Les visiteurs présents au stade Marie-Marvingt pour « Tous au sport #2 » ont pu s'initier à de multiples disciplines, pour certaines, peu connues du grand public à l'image du kin-ball. Ce sport collectif se joue avec trois équipes de 4 joueurs sur un demi-terrain de handball. « **Le kin-ball se pratique avec un gros ballon de 1.22 m de diamètre et le but du jeu est de le rattraper le ballon avant qu'il ne touche le sol** », explique Solène, membre du MUK72 (Le Mans Union Kin-ball 72). « **Quatre joueurs doivent toucher le ballon lors de l'attaque, ce qui en fait un sport coopératif.** »

Le stand des **Caïmans 72** a permis de découvrir trois activités : le football américain, le flag (football américain sans contact, discipline est inscrite pour les JO à Angeles en 2028) et le cheerleading. Cette discipline née aux Etats-Unis tire ses origines des bords des terrains de sport. Elle est caractérisée par une importante technicité des mouvements.



Solène, Luna, Élodie et Angélique proposaient une découverte du kinball.



Le football américain, le flag et le cheerleading ont été présentés au public par Émeline et Thibault.



Découverte du basket – fauteuil

Les trois membres du stand de **Roller Derby** ont fait découvrir leur sport qui combine vitesse, contact et esprit d'équipe. Les défenseurs doivent empêcher l'attaquant.e de l'équipe adverse de faire des tours de patins.

« **Cette journée dédiée au sport est une belle initiative** » (Ludovic et Corinne)

En dehors de ces sports émergents, les visiteurs de « Tous au sport » ont pu s'essayer à la grimpe sur des murs d'escalade, faire de la tyrolienne au-dessus de la pelouse du stade, découvrir des sports de combat ou s'initier au handisport à l'image du basket fauteuil.



Brie J'Hit, Tortue Ninju et La Baronne proposaient une découverte du Roller Derby.



De nombreux enfants n'ont pas eu peur de descendre en tyrolienne.



Mur d'escalade.

Remise de médailles par Sarah Ourahmoune, marraine de cette 2e édition

Cette deuxième édition avait comme invitée d'honneur **Sarah Ourahmoune**, championne du monde de boxe anglaise en 2008, et médaillée d'argent aux Jeux Olympiques de Rio, en 2016. La marraine de l'événement a remis des médailles à des sportifs locaux.

« **Tous au sport** » a rencontré un franc succès comme en témoigne la présence de nombreux visiteurs. La manifestation a mis en valeur la diversité des activités sportives locales, tout en encourageant un mode de vie sain pour préserver une bonne santé.

Texte et photos : Anne PATAULT.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)